



Noroña aseguró que se está investigando quién filtró el número de Sheinbaum y más morenistas

El ex diputado del PT destacó que existe una guerra social en contra de la abanderada presidencial de Morena

Por Mariana García



Durante el primer encuentro nacional con organizaciones sociales y civiles en apoyo a la Cuarta Transformación, **Gerardo Fernández Noroña**, coordinador del enlace con Organizaciones Sociales y Civiles de la candidata presidencial **Claudia Sheinbaum**, hizo hincapié en la necesidad de contrarrestar la supuesta **campaña negativa contra** la morenista con el respaldo popular. Demandó al Instituto Nacional Electoral (INE) para la realización de investigaciones sobre el financiamiento de estas campañas, aludiendo a posibles fuentes de inversión extranjeras.

La preocupación por la seguridad se visibilizó después de que numerosas cuentas asociadas a la campaña de Sheinbaum fueran objeto de ataques cibernéticos, **incluida la filtración de números de teléfono personales**. La policía cibernética ya ha sido movilizada para rastrear el origen de estas violaciones a la privacidad, lo que subraya las tensiones que rodean esta contienda electoral. Por otro lado, Sheinbaum denunció en sus redes sociales la recepción de mensajes de odio tras la divulgación de su número telefónico, interpretando estos actos como intentos burdos de intimidación política.